
◆平成 30 年度 岐阜連携都市圏ビジョン懇談会 開催概要 

日  時 平成 31 年 1 月 25 日(金曜日) 

午後 2 時から午後 3 時まで 

場  所 岐阜市役所本庁舎低層部 4 階 全員協議会室 

議  題 【報告】（１）平成３０年度連携事業の進捗報告について 

【議事】（１）岐阜連携都市圏ビジョン改定案について 

出席委員 座 長 福士 秀人（国立大学法人岐阜大学 応用生物科学部教授） 

副座長 藤田 昌子（岐阜女子大学 家政学部教授） 

委 員 國島 正人（株式会社十六銀行 公務営業部長） 

委 員 今井 静治（岐阜信用金庫 業務推進部部次長） 

委 員 杉山 保幸（岐阜市民病院 副院長） 

委 員 野田 寧宏（社会福祉法人瑞穂市社会福祉協議会 会長） 

委 員 松本 郁子（社会福祉法人豊誠会 総括） 

委 員 野平 英一郎（岐阜市 PTA 連合会 会長） 

委 員 岩井 弘榮（羽島郡二町教育委員会 教育委員） 

委 員 林 直樹 （公益社団法人岐阜県バス協会 専務理事） 

委 員 岩佐 哲司（ぎふ農業協同組合 代表理事専務） 

委 員 河尻 満 （岐阜商工会議所 常務理事） 

委 員 河田 修一（柳津町商工会 参与） 

委 員 宇野 睦 （山県市商工会 会長） 

委 員 河野 秀明（瑞穂市商工会 副会長） 

委 員 坂井田 良道（本巣市商工会 会長） 

委 員 黒田 隆 （岐南町商工会 会長） 

委 員 岡田 悠子（笠松町商工会 会長） 

委 員 梅田 治 （北方町商工会 会長） 

委 員 三浦 孝雄（公益財団法人岐阜県産業経済振興センター 専務理事） 

委 員 小川 欽市（公益財団法人岐阜観光コンベンション協会 専務理事） 

委 員 青木 輝泰（本巣市観光協会 会長） 

委 員 大平 喜義（北方町自治会連絡協議会 副会長） 

委 員 古田 隆司（岐阜公共職業安定所 所長） 

オブザーバー 安村 倫央（岐阜県清流の国推進部市町村課 課長） 

 



議事概要 委員からいただいた主な意見 

【平成 30 年度連携事業の進捗報告について】 

・岐阜県は求人倍率が全国で 4 番目に高い 2.03 倍で、高齢者やパート

で働く人が多く、そうした人が働きやすい職場を作ることが人材確保

につながる。 

・農産物を売ることも大切だが、付加価値を付け新たな商品ニーズを創

造することが必要。 

・若い人は就職活動で SNS などの新しい媒体を活用しており、インフ

ルエンサーと呼ばれる影響力の高い人を活用した情報発信も検討す

るとよい。 

 

【岐阜連携都市圏ビジョン改定案について】 

・岐阜県はほとんどが中小零細企業であり、抱える多くの課題を解決し

ていくことが重要。 

・体験型の観光が求められており、機会を設けることが重要。 

・個別の事業ごとに KPI を設定することで分かりやすくなっている。 

・人口推計はさらに減る傾向だが、減っていく中でどう取り組んでいく

かが問われており、連携してく中で方向性が見えてくることもある。 

・歴史的資産だけでなく、圏域は自然が豊かであり、その点をもっと PR

してはどうか。 

・サイクリングを活用して、自然や歴史を見るツーリングを検討しては

どうか。 

・越境型のイベント、共同でのイベントがあるとより活発になるのでは

ないか。 

・事業は増やすだけでなく、まとめたり、使命を終えたものは終わった

り、絞り込んでいくことも必要。 

 


